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CERTIFICAT 

CERTIFICATE 
 

N° AR 800-14001 

 
 

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la société : 
We hereby certify that the Management System of the company: 

 

ACK-FORANKRA SAS 
Z.A. DE LA PESSELIÈRE – 8 RUE JACQUES DE VAUCANSON  

69780 MIONS (FRANCE) 
 

est conforme aux exigences de la norme suivante : 
is in compliance with the requirements of the following standard: 
 

ISO 14001 : 2015 
 

Le domaine d’application du Système de Management est le suivant : 
The scope of the Management System is: 

 

Conception, confection, et distribution de matériels d’arrimage et 
transfert de charges, stockage et logistique des matériels, équipements 
de quai et accessoires pour véhicules industriels (VI et VUL) dont le DPL 

Design, assembly and distribution of cargo restraint and handling systems, materials 
storage and logistics, dock equipments and accessories for industrial vehicles (HCV and 

LCV) including side protection device 

Ce certificat demeurera en vigueur jusqu’à sa fin de validité à moins d’avis contraire, à condition que la  mise en place et la 

conformité du Système du Management soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions 

du contrat de AB Certification soient observées. 

This certificate is valid until its expiry date unless further notice, provided that the compliance and implementation of the 

Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled. 

 

 
 

 
                               


